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Sergio Saggini: "Infrastrutture fondamentali per la crescita
della Tuscia"
Intervista del Presidente di Unindustria Viterbo a Tusciatimes: "Necessario
completare la Orte - Civitaveccha, bene la nomina del Commissario. Sul
Poggino sbloccare i fondi del bando periferie"

Le infrastrutture materiali e immateriali, l'area industriale del Poggino, la fibra ottica: sono questi alcuni dei temi
che Sergio Saggini, Presidente di Unindustria Viterbo, ha toccato in un'intervista al sito Tusciatimes. "Il mio
mandato - ha detto Sergio Saggini - è iniziato in un momento non semplice. Tuttavia, i 10 anni di frequentazione
degli ambienti di Unindustria come associato mi hanno aiutato. Questi primi mesi di presidenza sono stati quasi
interamente dedicati ai temi legati alla pandemia: Unindustria è stata il più vicino possibile alle aziende, perché è
in questi momenti cruciali che le associazioni categoria diventano fondamentali. Nei primi mesi dell’emergenza
Covid i nostri funzionari hanno lavorato tutti i giorni per supportare e le aziende e comprendere come procedere
nelle loro attività in osservanza dei vari Dpcm".
 
Leggi l'intervista completa
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